



Rusia levanta prohibición de exportar gasolina para fabricantes

Description

Desde Moscú el gobierno ruso comunicó hoy que levantó la prohibición temporal de exportación de gasolina para los productores de combustible, mientras que para el resto se prorrogará hasta el 31 de enero de 2025.

La prohibición temporal de las exportaciones de gasolina, introducida hasta finales de 2024, se prorrogó hasta el 31 de enero de 2025, pero esa restricción no se aplicará a los suministros realizados por productores directos de productos petrolíferos, señala el comunicado del gobierno.

Los fabricantes incluyen empresas con una capacidad de producción de más de un millón de toneladas por año.

Las autoridades aclararon que la decisión se tomó para mantener una situación estable en el mercado interno, apoyar la economía de refinación de petróleo y contrarrestar las exportaciones de gasolina «gris», que se refiere a que los comerciantes compran combustible a precio de mercado interno y lo exportan a precios más altos.

Rusia prohibió desde el 1 de marzo la exportación de gasolina al extranjero, excepto a los países de la Unión Económica Euroasiática. A finales de mayo se levantó temporalmente y en agosto se reanudó su vigencia.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024